

飛一だより

家庭・地域と学校のかげはし

飛渡第一小学校だより

令和6年5月10日号



ホームページ公開中

つながりが子どもを伸ばす

校長 大平 智子

令和6年度がスタートして1か月が過ぎました。全校11名でスタートした飛一小ですが、想像以上にたくさんの方々が毎日のように学校に足を運んでくださっています。

入学式もその一つです。新型コロナが5類に移行して初めての入学式でしたが、たくさんの地域、PTAの方に参列いただきました。多くの方が温かく見守ってくださる安心感はとても大きいと感じました。

また、一年生を迎える会では、6年生を中心に10名の児童が、全力で1年生への歓迎の気持ちを表してくれました。飾りつけやゲームの企画、進行、プログラム作りなど、いつの間にか準備をしたのかと思うほどでした。また、参観に来てくださった保護者の皆さんが子どもたちに負けないうらい全力で参加し、盛り上げてくださいました。おかげでとても楽しい、温かい一迎会となりました。

春の交通安全運動期間には、何人もの地域の方が交差点に立って子どもたちの登校を見守ってくださいました。ほかにも、わら細工の会や読書出前授業、交通安全教室などを通して、様々な立場で子どもたちの学びが支えられています。

飛一小の子どもたちは、日常的にも清掃や給食の時間、休み時間など、6年生のリーダーシップのもと、学年関係なく全校が仲良くルールを守って活動しています。

様々な人とのかかわりがあることで、子どもたちの心に自然と礼儀や思いやりの気持ち、感謝の気持ちが育つのだろうと感じています。さらには、地域の方々が積極的に活動する姿を見て、人とのかかわりの大切さを学び、責任感や主体性も育まれるのではないのでしょうか。子どもたちの成長は、飛渡の環境や文化、地域の方に支えられていることを強く実感するひと月となりました。



ブナ林を背に泳ぐこいのぼり

入学おめでとうございます

4月9日(火) 入学式

多くの方に見守られて、温かい式となりました。みんなが笑顔です。



【ちょっと緊張の入学式】



【全校のみんなと記念写真】



【お祝いのアーチ】

学校の活動の様子から

多くの方に支えていただいています。ありがとうございます。



【4/8 春の交通安全運動】

【4/25 わら細工の会】

【4/27 一年生を迎える会】



【4/27 屋外整備作業】



【5/1 読書出前授業】

【5/2 交通安全教室】

【5月の主な行事】

- | | |
|---|-----------------------|
| 1日(水) 読書出前授業 | 16日(木) ブナ林体験 |
| 2日(木) 交通安全教室 | 17日(金) 避難訓練、相談員来校 |
| 7日(火) 全校朝会 | 21日(火) 読み聞かせ、ブナ林体験予備日 |
| 8日(水) 全校漢字テスト、耳鼻科検診 | 22日(木) WEB配信問題、クラブ |
| 10日(金) 内科検診、150周年実行委員会 | 23日(金) 歯科検診 |
| 11日(土) 廃品回収、屋外作業 | 27日(月) 委員会、午前木曜時程 |
| 13日(月) 委員会活動 | 29日(水) 市議会議員学校視察 |
| 14日(火) 児童朝会 | 30日(木) プール清掃(3・4限) |
| 15日(水) 全校計算テスト、仲良しアンケート
スクールカウンセラー訪問 | 午前月曜時程 |

◇定期的に、市の学校相談員、県のスクールカウンセラーが学校を訪問します。
学校のことやお子さんなどで心配事や聞いてほしいことがある方は、遠慮なく学校にご連絡ください。面談は、児童、保護者のいずれも申し込みます。